



vs.



4:0
(1:0)

SV Gallneukirchen – Union Kirchberger Rohrbach/Berg

24. Runde: Samstag, 03.06.2012 um 17.00 Uhr

Saison 2011/12: Landesliga Ost

Aufstellung Rohrbach/Berg:

Stefan Hofer; Liridon Sylaj, Tobias Kasper, Martin Greiner, Dieter Kiesenebner, Franz Lanzerstorfer, Daniel Mandl (66. Stefan Leitner), Daniel Höfler, Stefan Plechinger, Ladislav Nekvinda, Markus Harding;

Tore:

40. Minute	1:0	Stefan Wiesinger (Elfmeter)
53. Minute	2:0	Stefan Wiesinger (Elfmeter)
57. Minute	3:0	Klaus Gstöttner
80. Minute	4:0	Lukas Koller

Zuschauer: 300

Schiedsrichter: Martin Kollmann

Lehrgeld für "Youngsters"!

Der Umbau der Fußballmannschaft der Union Kirchberger Rohrbach/Berg ist voll im Gange und die jungen Spieler dürfen dabei Erfahrung sammeln. Der Umbau ist nicht ganz freiwillig, die Verletzungen und Sperren einiger arrivierter Spieler haben dazu geführt. Wenn auch Niederlagen schmerzen, diese haben auch positive Seiten. Sie zeigen Mängel auf, die sicher behoben werden können. In Gallneukirchen war sicherlich die jüngste Mannschaft der letzten Jahre am Platz - zwei Spieler durften überhaupt erstmals von Anfang an beginnen - und gegen so eine routinierte Mannschaft wie Gallneukirchen, die selbst nach dem Meistertitel schielt, ist es dann umso schwieriger. Die Mannschaft war bei zwei Elfmeters auch nicht vom Glück verfolgt. Andererseits konnte Torhüter Stefan Hofer mehrere "Unhaltbare" abwehren, sonst hätte es noch schlechter ausschauen können.

Zum Spielfilm:

In der 3. Spielminute hat Rohrbach/Berg erstmals Glück bei einem Stangenschuss von Gallneukirchen. In der 22. Minute kann sich Torhüter Stefan Hofer mit einer tollen Parade bei einem Kopfball aus kurzer Distanz auszeichnen. In der 36. Minute ergab sich eine kuriose Szene im Rohrbacher Strafraum – ein Gallneukirchner kommt vor TH Hofer an den Ball – der Spieler fällt, aber kein Elfmeter, der gestürzte Spieler macht einen Fallrückzieher, verfehlt aber das leere Tor.

In der 40. Minute ist der Schiedsrichter nicht mehr so gnädig – TH Hofer kommt etwas zu spät, der Gegenspieler fällt - Elfmeter – Stefan Wiesinger verwandelt souverän zum 1:0.

In der 44. Minute scheitert Klaus Gstöttner, nachdem er aus abseitsverdächtiger Position gestartet war.

Die zweite Halbzeit (49. Minute) begann mit einer Auseinandersetzung zwischen dem Torhüter aus Gallneukirchen Rainer Moosbauer und dem Rohrbacher Markus Harding, die der Schiedsrichter mit zwei gelben Karten beendet. In der 53. Minute folgt ein eher fragwürdiger Elfmeter – nach einem Eckball fällt ein Gallneukirchner Spieler mit lautem Aufschrei – angeblich wurde er von Daniel Höfler gehalten – Stefan Wiesinger nützt dieses Geschenk zum 2:0. Gallneukirchen setzt in der 58. Minute gleich noch eins drauf – das 3:0 war ein sehenswertes Tor durch Klaus Gstöttner, der eine Flanke von links in den Strafraum freistehend mit einem Drehschuss halbhoch in die rechte Ecke verwerten kann. Einen weiteren "Aluminiumtreffer" verzeichnen die Gallneukirchner in der 62. Minute. Fünf Minuten später hätte beinahe ein verunglückter Abwehrversuch von Liridon Sylaj zu einem Eigentor geführt. Den Schlusspunkt zum 4:0 setzt Lukas Koller in der 80. Minute, der einen Konter erfolgreich abschließt.

Positiv zeigte sich erneut die Reservemannschaft der Union Kirchberger Rohrbach/Berg - sie siegte durch Tore des reaktivierten Ralph Turner und von Leonhard Rohringer (2) mit 3:1.

Rohrbach, am 4.6.2012
Josef Kneidinger, Pressereferent der Union Rohrbach/Berg